

Produktion des Mercedes-Benz CLS läuft an

Im Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen hat die Produktion des neuen CLS begonnen. Die dritte Modellgeneration läuft vom selben Band wie die E-Klasse. Topversion ist der Mercedes-AMG CLS 53 4Matic+, der in 4,5 Sekunden von null auf 100 km/h beschleunigt und mit Driver's Package eine Höchstgeschwindigkeit von 270 km/h hat. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktionsanlauf des Mercedes-Benz CLS im Werk Sindelfingen: Standortverantwortlicher und Produktionsleiter Produktion Michael Bauer (links) und Betriebsratsvorsitzender Ergun Lümali.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler